« L'Ours et La Louve » : un conte sonore illustré pour petits et grands



OThierry Laporte

La saison culturelle de Hautes Terres communauté se poursuit avec une proposition familiale qui va ravir petits et grands. Rendez-vous le mercredi 9 octobre à 18h au cinéma d'Allanche, pour découvrir le conte sonore illustré « L'Ours et La Louve » de la compagnie Furiosa. Un beau moment en perspective pour parler d'altérité.

C'est l'histoire de Jouko, né de l'union atypique d'un ours et d'une louve. Les artistes nous entraînent sur ses pas, dans une forêt mystérieuse. De part et d'autre d'une table basse sonorisée, Fabienne Muet et Christophe Seval chantent et bruitent une histoire d'amour, de tolérance et d'espoir où le monde sauvage est mis à l'honneur, où l'onirique invite à réfléchir sur notre capacité à accueillir